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議会改革に関する検討調査部会（第１回） 記録

日 時 平成２２年１０月８日（金） 午後５時２８分～午後５時４０分

場 所 杉並区役所中棟４階 第２委員会室

出席委員

（７名）

部 会 長 河津 利恵子 委 員 すぐろ 奈緒

委 員 原口 昭人 委 員 鈴木 信男

委 員 大泉 時男 委 員 横山 えみ

委 員 小川 宗次郎

欠席委員

（２名）

副部会長 大槻 城一 委 員 はなし 俊郎

事務局職員 事 務 局 長 伊藤 重夫 事 務 局 次 長 佐野 宗昭

事務局次長代理 高橋 正美 議会広報担当係長 井口 隆央

調査担当係長 鈴木 眞理子 議会法務担当係長 杉原 正朗

議 事 係 長 依田 三男 議 事 係 主 査 小坂 英樹

議 題 １ 副部会長の指名について

２ 今後の進め方について

（１）改革部会の位置付けと運営方法

（２）当面の検討事項

（３）記録の扱い

３ 次回の開催予定について

発言要旨 別紙のとおり
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議会改革に関する検討調査部会（第１回） 発言要旨

発言者 発言内容

部 会 長

事務局次長

部 会 長

Ａ 委 員

Ｂ 委 員

部 会 長

事 務 局長

Ｃ 委 員

部 会 長

（午後５時２８分）

開会する。

幹事長会の協議の中で部会長は議長会派からとのお話があったので、私が部会長を務めさ

せていただく。よろしくお願いしたい。これまでの部会の慣例により、副部会長には、副

議長会派から大槻城一委員にお願いしたい。ただ、事務局から本日は部会を開催しないと

の連絡が一旦あった関係で、副部会長とはなし委員は、本日ご欠席であることをご了承願

いたい。今後の進め方について、資料に基づいて説明願う。

この部会の位置付けは、幹事長会の下に設置される検討調査等の作業を行う組織とし、構

成は９名。委員の任期は平成 22年 12月末まで。検討事項は、幹事長会から特に指示する
事項として、「議会だよりについて」を諮問することで決定した。会議の記録については、

速記者を入れ、要点筆記を作成する。会議の都度全議員に配付して周知するほか、一般に

公開していく。また、議員に対しては傍聴を認めていく。

補足として、この部会については、決定機関ということではない。各課題について調査検

討を進める中で、個々の課題を整理しながら方向性を明らかにしていただくということと、

その結果について幹事長会に報告をしていただく。意見が分かれた場合には、最終的には

両論併記又はその他意見を付して報告する。

記録の取扱いについて、発言内容は、要点筆記とし、委員の氏名については、伏せた形で

作成させていただく。前回の部会記録を、次回の部会で承認した時点から公開していくこ

ととし、事務局での閲覧とホームページを予定している。

今後の進め方について、ご意見等あればお願いしたいが、今日のところは時間の関係もあ

るので、次回の日程について決めさせていただくことでよろしいか。

（「はい」の声）

本日第６期部会を開いて、正副部会長が選任され、検討事項等の確認がなされた。ただ、

この場にいない方々のご都合もあるので、いくつかの候補日を挙げる方法がいいのではな

いか。

本日は部会を開催しないとの連絡が事務局から一旦あったため、副部会長も出席できなか

った経過がある。正副部会長がおそろいのところで今後は進めていただければと思う。

本日ご出席の方々のご都合の良い日をいくつかお聞きしておき、後日事務局を通じて調整

させていただく。

本日開催しない旨を事務局の判断で一旦ご連絡したため、混乱を来たしたことを深くお詫

び申し上げる。次回の日程については、事務局から委員の方々にお聞きした上で、調整さ

せていただきたい。

〔次回日程調整〕

出席できない場合は、同じ会派から別の議員が代理で出席できる扱いである。

期間が短いので、開催回数は多くないと思われるが、今後自由闊達な意見交換を行いたい。

本日の会議はこれで閉じる。

（午後５時４０分）


